

本校は、平成23年4月に久住第一小学校と久住第二小学校が統合し、久住地区唯一の小学校として開校いたしました。当時の児童数は、205名でした。その後、久住中央の開発等で年々児童数が増え、本年度は、新1年生57名を迎え、全校児童481名、職員43名でスタートしました。

昨年度に続き、校長を務めます實川弘美です。今年度で4年目を迎えます。どうぞよろしくお願ひいたします。

学校教育目標も引き続き

**「夢をめざし 心豊かに たくましく生きる 児童の育成」としました。**

めざす児童像

<b>く</b>	くじけず学習する子
<b>ず</b>	ずっと仲良し心やさしい子
<b>み</b>	みんな元気でたくましい子

始業式では、全校で1年間「あいさつは自分からする」、「返事をはっきりとする」ことを目標にして取り組んでほしいと話をしました。全校児童がこのことを目標に1年間がんばってくれることを期待しています。

また、今年度も学校行事や学年行事等で保護者の方や地域の方にご協力をお願いしたいと考えています。ご都合のつく方は、協力いただき、子供たちの様子を見ていただきたいと思います。

そして、学校、家庭、地域が連携して子供たちが「楽しい!」「学校が大好き!」と、毎日笑顔で充実した学校生活を送ることができる学校にしていきたいと思ひます。

どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

成田市立久住小学校  
校長 實川 弘美